
2023年５月号 能越自動車道
輪島道路 工事ニュース

こんなステッカーを貼っ
た車を見かけたら、良い
事があるかも(＾ｖ＾)

開通に向けさらに工事を加速

大型クレーンが3台並んで落石防止柵、
雪崩予防柵を設置しています。

4・５月は天候に恵まれた日が多くあり、工事はスムーズに進みました。

裏面に続く

日頃より国土交通行政ならびに、能越自動車道の整備にご理解・ご協力頂き、誠に
ありがとうございます。
5月５日に発生した能登地方を震源とする地震では、輪島市でも震度５弱の揺れを観

測し、不安と多大なご苦労があると存じます。輪島道路の工事現場では地震による影響
はありませんでしたが、この場をお借りて、被災された皆様にお見舞い申し上げます。

のと三井ICまでの令和5年内開通を身近に感じてもらうため、様々な開通イベントを企画し
ています。その第1段としてPRステッカーを作成しました。ステッカーは、工事関係者の車両
に貼り、輪島市内だけではなく石川県内各所を走っています。

【通信設備工事】【標識設置工事】【道路付属物工事】

地中に設置した管に光ケーブル
を入線しています。

大型標識を設置しています。

災害に強い輪島道路
輪島道路の構造物は、最新の耐震設計を基に造られています。盛土材を土質改良し強固にし

たり、盛土の中に排水材を設置し地下水がスムーズに抜けるようにしています。また、電気通
信設備を地中に埋設することで、地震により倒壊し車道をふさいだりしない構造としています。

イベント

電気通信設備管路を地中に埋
めています。

盛土の層ごとに、板状排
水材を設置しています。

軟弱な土砂で盛土する場合はセメント
改良してから利用しています。



最新の取り組み

工事業者からのご挨拶

輪島道路では、新しい技術にチャレンジしたり、作業環境の改善を積極的に行っています。

編集後記
地震発生後は工事関係者が速やかに現場パトロールを行い、異常がないことを確認しました。

輪島道路では緊急時の対応を事前に計画してありスムーズに対応できたと感じました。今後は
地震だけではなく、梅雨入りによる大雨に対しても万全の対策を行って参ります。

輪島道路工事連絡会

快適休憩所

Ｒ3・4輪島道路(Ⅰ期)気象観測設備工事
Ｒ４輪島道路(Ⅰ期)交通遮断設備他工事
【 (株)ほくつう】

R4能越道 標識設置その１工事
【岡部企画(株)】

Ｒ４金沢河川国道道路照明設備改修工事
【柚木商事(株)】

R４能越道道路付属物整備その3工事
【 (株)宮地組】

現場の快適トイレ

週休２日やデジタル掲示板 大型ドローンによる資材運搬

クレーンが届かない場所に
大きなドローンを使って、
２０ｋｇの材料を運搬しま
した。

輪島道路で通信設備工事を行ってい
ます、(株)ほくつうです。日頃より工
事へのご協力を頂き、誠にありがとう
ございます。
弊社は輪島道路と金沢をつなぐ通信

ｹｰﾌﾞﾙ工事や気象情報を提供する設備、
非常電話や災害時に道路を止める遮断
機などの設置工事を行っております。
皆様が安心してドライブができる道

路を目指し、安全第一で工事を進めて
いきますので、これからもよろしくお
願いします。

現場担当
氷見

現場代理人
篠田

監理技術者
岸野

主任技術者
安田

デジタルやアナログなど、
いろいろな方法で情報を
掲示板で発信しています。

建設業界は、土曜・日曜の
完全週休２日モデル工事に
取り組んでいます。

太陽光発電ハウスを導入して、エアコン、冷蔵庫、照明
など、全ての電力を自家発電でまかなっています。
この休憩所は、災害時にも活躍します。

監理技術者
松村

写真

現場代理人
山浦

のと里山空港ICから、のと三井IC間
4.7Kmの防護柵工および落石防護柵工
等を担当する㈱宮地組です。
日頃より能越道の工事に御理解と御

協力をいただき感謝申し上げます。
工事中は皆様のお目にかかりやすい

県道際での作業などもあります。
本年中の開通に向けて安全第一で頑

張って参りますので、よろしくお願い
いたします。

担当技術者
濱崎

現場代理人：監理技術者
芳永 ： 岡部

のと里山空港ICからのと三井IC間の
標識設置工事担当の岡部企画株式会社
です。
標識は、安全でスムーズに道路を利

用できるようにするための重要な施設
となります。工事期間中は、周辺道路
での事故や道路の汚れに注意し、安全
第一で工事を進めていきたいと思いま
すので、ご迷惑をお掛けしますが、ご
協力をよろしくお願いいたします。

現場代理人
武藤

主任技術者
中本

のと里山空港IC、のと三井ICの
照明工事を行っています(株)柚木
商事です。
日頃より工事にご協力頂きあり

がとうございます。
長寿命、省電力化のＬＥＤ照明を
設置し、インターチェンジが明る
く快適に走行できるよう照明工事
に取り組んでおります。
今年の開通に向けて安全第一で

工事を進めておりますので、これ
からもよろしくお願いします。

工事現場のトイレはこんなにキレイで快適になってきています。


